

Fußballer einfach abgetaucht

Erste Herren des Stadenser Sportvereins absolvierten Schnuppertauchgang

Im Sommerbad Stadensen. Die erste Herren des SV Stadensen nahm im Juni an einem Riesenkicker-Turnier der Interessengemeinschaft Sommerbad Stadensen e.V. (ISO) teil – und zeigte dort ihr Können und gewann das Turnier (die AZ berichtete). Als Gewinner konnte sich die gesamte Mannschaft auf einen Schnuppertauchgang im Sommerbad freuen.

Schon während der Vorbereitung zur Saison waren die Männer im Bad und erweiterten ihren Trainingsplan und kamen zum Schwimmen. Nun konnten sie sich das Becken auch einmal von unten anschauen. In Zusammenarbeit mit der Tauchschiule Schulz traten sie an und lösten ihren Gutschein ein.

Bei der Einführung in das Tauchequipment waren die Freude und das Gelächter noch groß. „Merklich ruhiger wurde es dann, als die ersten Kameraden die Wasseroberfläche verließen“, so Katrin Schulz von der ISO. Klare Sache, dass der



Tummeln auf ungewohntem Feld: Die 1. Herren des Stadenser Sportvereins ist nicht nur auf dem Fussballfeld aktiv.

Foto: Schulz

Trainer den Jungs das erstmal vormachte. Unter Wasser zeigten sich die Fußballer als wahre Fische und tummelten sich in den Fluten des Sommerbades. Einige drehten Saltos und übten sich im Kopfstand. Es machte allen sichtbar viel Spaß.

„Nachdem alle wieder aufgetaucht waren, wurden auch die Gespräche wieder lauter und jeder hatte etwas zu berichten“,

verrät Katrin Schulz. Im Anschluss konnten die Unterwasseraufnahmen noch begutachtet werden.